

Sandboard Duna Mont se lleva el primer lugar en campeonato de emprendedores

Gran Final del campeonato de emprendedores "Nada Nos Detiene" (NND) en Iquique se la adjudicó el emprendimiento de Sandboard.

Redacción

Con éxito se realizó la Gran Final del campeonato de emprendedores "Nada Nos Detiene" (NND) en Iquique, donde Sandboard Duna Mont cautivó al jurado por su fuerte impacto turístico en la región y se consagró como el ganador.

La competencia, que se llevó a cabo en el Aula Magna de la Universidad Arturo Prat, reunió a los 10 emprendedores finalistas de la zona que demostraron el talento y la creatividad con que aportan al desarrollo económico y social de la región.

"Tuve la oportunidad de ser jurado en Iquique lo que me permitió ver el potencial de los emprendedores de la zona, conocerlos y entregarles consejos. Guiar un poco a los que están recién empezando en esta aventura de emprender", cuenta Ricardo Jara, quien además de socio y director de Continuum, es actualmente socio de G100, la corporación que apoya el emprendimiento en todo Chile a través de Nada Nos Detiene donde los emprendedores



FOTOS CEDIDAS

SANDBOARD DUNA MONT, EL PROYECTO GANADOR, ES LIDERADO POR RICARDO GUTIÉRREZ, GUÍA ESPECIALIZADO EN SERNATUR.



LA ACTIVIDAD DE PREMIACIÓN SE REALIZÓ EN LA UNAP.

reciben consejo, capital, contactos y cariño, las 4C del G100.

Sandboard Duna Mont, el proyecto ganador, es liderado por Ricardo Gutiérrez, guía especializado en Sernatur y un apasionado emprendedor local que ha sabido capitalizar el espectacular paisaje natural de Iquique transformándolo en una experiencia involvi-

dable donde invita a los aventureros turistas a "surfear" en las milenarias dunas de la región, posicionando el sandboarding como una de las principales atracciones turísticas de la zona junto al parapente, las salitreras y la Zona Franca.

Un 30% de los turistas que llegan a la zona lo hacen porque quieren vivir esta experiencia, por lo que el

equipo detrás del proyecto Sandboard Duna Mont ha transformado las dunas en un destino tan atractivo como las pistas de nieve, con la singularidad de estar en un entorno desértico milenario donde deslizarse por uno de los monumentos nacionales más bellos que tiene el país -el Cerro Dragón-, añade un valor cultural y natural únicos que promueve la economía local.

El jurado -compuesto por Magdalena Cortés, Coordinadora Corporativa de RSE en Consorcio; Ricardo Jara, Socio y Director en Continuum y miembro de G100; y Caterina Alvarado, encargada de la Tarjeta Vecina de la Municipalidad de Iquique-, destacó la calidad de las propuestas y la pasión con la que cada emprendedor presentó su pro-

yecto. Y decidió otorgar el primer galardón a Sandboard Duna Mont. Este emprendimiento "nos impresionó no solo por su innovación, sino que también por su capacidad de generar un impacto positivo en la comunidad y en la economía local", explicó Magdalena Cortés de Consorcio.

Ricardo Gutierrez como líder de Sandboard Duna Mont recibirá \$3.000.000.- que usará para renovar e invertir en equipos e implementos. Además tendrán apoyo y difusión audiovisual, mentorías empresariales individuales, acceso a la comunidad de Emprendedores G100-NND y un año gratis de FinTelligence. "Más allá de lo monetario, 'Nada Nos Detiene' nos brinda una plataforma invaluable para conectar con

la comunidad y visibilizar nuestro proyecto para atraer turistas tanto dentro como fuera de Chile a través de acompañamiento y apoyo audiovisual. Además, ya tuvimos la oportunidad de participar en 4 talleres dictados por expertos del mundo empresarial lo que nos permitió fortalecer nuestra visión, aprender de otros emprendedores y seguir creciendo con el respaldo de una red que realmente cree en el potencial del emprendimiento local" asegura Ricardo.

En el segundo lugar del certamen, se ubicó EcoRevi-veRecicla, un proyecto que se dedica a la recolección y reciclaje de residuos, con el objetivo de reducir el impacto ambiental en la ciudad. El tercer lugar fue para Humos del Norte, que se destaca por su técnica artesanal de ahumado, creando productos locales de alta calidad que rescatan sabores tradicionales del norte de Chile. Cada uno recibirá \$1.000.000.-, difusión audiovisual, mentorías empresariales individuales, acceso a la comunidad de Emprendedores G100-NND y un año gratis de FinTelligence.

"Nada Nos Detiene" continúa siendo un pilar fundamental para el desarrollo del emprendimiento en Chile, impulsando a los emprendedores a dar vida a sus ideas y contribuir al crecimiento de sus comunidades.

Próximamente, durante septiembre 2024, se abrirá la convocatoria del Campeonato Nada Nos Detiene de Tarapacá.